

Diese Geschichte wird Ihnen von [Ririro.com/de](http://Ririro.com/de) kostenlos zur Verfügung gestellt. Unser Ziel ist es, allen Kindern auf der Welt freien Zugang zu einer Vielzahl von Geschichten zu ermöglichen. Die Geschichten können online gelesen, heruntergeladen und ausgedruckt werden und decken ein breites Spektrum an Themen ab, darunter Tiere, Fantasie, Wissenschaft, Geschichte, verschiedene Kulturen und vieles mehr.

Unterstützen Sie unsere Mission, indem Sie unsere Website teilen. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!



# Ririro

PHANTASIE IST WICHTIGER ALS WISSEN

Ririro

# Der Drache meines Vaters: Mein Vater trifft die Katze (1/10)

An einem kalten Regentag, als mein Vater noch ein kleiner Junge war, traf er auf seiner Straße eine alte Straßekatze. Die Katze war sehr nass und fühlte sich unwohl, also sagte mein Vater: "Willst du nicht mit mir nach Hause kommen?"

Das überraschte die Katze – sie hatte noch nie jemanden getroffen, der sich um alte Straßekatzen kümmerte –, aber sie sagte: "Ich wäre sehr dankbar, wenn ich an einem warmen Ofen sitzen könnte und vielleicht ein Schälchen Milch bekäme."

"Wir haben einen sehr schönen Ofen, an dem wir sitzen können", sagte mein Vater, "und ich bin sicher, dass meine Mutter ein zusätzliches Schälchen Milch hat."



Mein Vater und die Katze wurden gute Freunde, aber die Mutter meines Vaters war sehr verärgert über die Katze. Sie hasste Katzen, insbesondere hässliche alte Straßekatzen. "Elmer Elevator", sagte sie zu meinem

Vater, "wenn du glaubst, dass ich dieser Katze ein Schälchen Milch geben werde, liegst du völlig falsch. Wenn du anfängst, streunende Straßenkatzen zu füttern, kannst du genauso gut erwarten, dass du jeden Streuner in der Stadt fütterst, und das werde ich nicht tun!"

Das machte meinen Vater sehr traurig, und er entschuldigte sich bei der Katze, weil seine Mutter so unhöflich gewesen war. Er sagte der Katze, dass sie trotzdem bleiben dürfe und dass er ihr irgendwie jeden Tag ein Schälchen Milch bringen würde. Mein Vater fütterte die Katze drei Wochen lang, aber eines Tages



fand seine Mutter das Schälchen der Katze im Keller und war sehr wütend. Sie schlug meinen Vater und warf die Katze vor die Tür, aber später schlich sich mein Vater hinaus und fand die Katze. Gemeinsam gingen sie im Park spazieren und versuchten, sich schöne Dinge auszudenken, über

die sie reden konnten. Mein Vater sagte: "Wenn ich groß bin, werde ich ein Flugzeug haben. Wäre es nicht wundervoll, einfach überall hinzufliegen, wo man nur hinwill!"

"Möchtest du sehr, sehr gerne fliegen?", fragte die Katze.

"Natürlich würde ich das. Ich würde alles tun, wenn ich fliegen könnte."

"Nun", sagte die Katze, "wenn du wirklich so gerne fliegen möchtest, kenne ich eine Möglichkeit, wie du fliegen kannst, solange du noch ein kleiner Junge bist."

"Du meinst, Du weißt, wo ich ein Flugzeug bekommen kann?"

"Nun, nicht gerade ein Flugzeug, aber etwas noch Besseres. Wie du siehst, bin ich jetzt ein alter Kauz, aber in meinen jüngeren Jahren war ich viel auf Reisen. Meine Reisetage sind vorbei, aber im letzten Frühjahr habe ich noch eine Reise unternommen und bin zur Insel Tangerina gesegelt, mit Zwischenstopp im Hafen von Cranberry.

Zufälligerweise verpasste ich das Schiff, und während ich auf das nächste wartete, wollte ich mich ein wenig umsehen. Besonders interessiert war ich an einem Ort

namens Wilde Insel, an dem wir auf dem Weg nach Tangerina vorbeigefahren waren. Die Wilde Insel und Tangerina sind durch eine lange Kette von Felsen miteinander verbunden, aber die Leute fahren nie zur Wilden Insel, weil sie hauptsächlich aus Dschungel besteht und von sehr wilden Tieren bewohnt wird. Also beschloss ich, über die Felsen zu gehen und sie selbst zu erkunden. Es ist wirklich ein interessanter Ort, aber ich habe dort etwas gesehen, das mich zum Weinen brachte."

